

Passer le flambeau

« L'espoir, c'est d'être capable de voir qu'il y a de la lumière malgré toute l'obscurité. »

— Desmond Tutu

Chers membres de la SCR,

Alors que mon mandat de président de la Société canadienne de rhumatologie (SCR) touche à sa fin, je suis rempli de gratitude et de fierté en pensant aux deux dernières années. Servir en tant que président a été un honneur et un privilège incroyable. Je tiens à remercier chaleureusement tous nos membres qui ont généreusement offert leur temps et leur expertise, aidant ainsi la SCR à maintenir son statut de porte-parole national de confiance pour la rhumatologie au Canada. Votre dévouement et votre travail acharné sont les pierres angulaires de notre réussite.

Les réalisations de la SCR sont le fruit d'un effort collectif. Notre conseil d'administration, notre personnel et nos membres, par leur travail assidu au sein des comités et dans divers rôles de direction, ont joué un rôle essentiel dans l'avancement de notre mission. Ensemble, nous représentons les rhumatologues canadiens et nous promouvons l'excellence dans les soins, la formation et la recherche en matière d'arthrite et de maladies rhumatismales. Je suis fier des progrès importants que nous avons réalisés dans plusieurs domaines clés.

Au cours des deux dernières années, nous avons constaté des progrès remarquables en matière d'engagement des membres du comité d'équité, de diversité et d'inclusion (EDI), et d'indépendance financière. La création de la Fondation de la Société canadienne de rhumatologie (FSCR) a constitué une étape importante, offrant une nouvelle possibilité de soutien à notre communauté. Nous avons lancé des activités de formation innovantes et amélioré le programme LEAP afin de mieux servir nos jeunes membres.

En outre, nous avons été proactifs dans la prise en compte de l'impact environnemental de notre profession. La SCR a été l'une des premières organisations à sensibiliser le public



à l'importante empreinte carbone du secteur des soins de santé. Après une série de séminaires informatifs, nous avons lancé le groupe de travail sur la santé planétaire sous la direction compétente de notre vice-présidente, la D^{re} Stephanie Tom. Cette initiative souligne notre engagement en faveur de pratiques durables dans le domaine des soins de santé.

Au moment où je quitte mes fonctions, j'ai le plaisir de vous présenter la D^{re} Trudy Taylor à titre de nouvelle présidente de la SCR. La vaste expérience de Trudy au sein de la SCR, y compris son rôle récent à titre de membre du conseil d'administration de la FSCR, en fait une personne exceptionnellement bien placée pour nous guider dans les défis nouveaux et complexes qui nous attendent. Sa

connaissance approfondie de notre organisation et son leadership visionnaire nous guideront sans aucun doute vers de nouveaux sommets. J'ai le plaisir de passer le flambeau à cette leader incroyable et je suis ravi de continuer à servir la SCR en tant qu'ancien président.

Je me réjouis de vous voir tous à la prochaine ASA, à Calgary. Je vous remercie encore une fois pour votre soutien et votre dévouement indéfectibles.

Sincères salutations,

Nigil Haroon
Président sortant,
Société canadienne de rhumatologie

« Le but de la vie humaine est de servir, de faire preuve de compassion et de volonté d'aider les autres. »

— Albert Schweitzer